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PROCÈS VERBAL - COMMISSION DES FINANCES 
MARDI 25 FEVRIER 2025 - PV N°3 

 
PRESENTS : Mmes LONGUEVILLE Nathalie (Présidente) - VIGIER Natacha - DELANNES Mathilde - MM. 
PEREIRA Philippe (secrétaire de séance) - LAGARDE Bernard - BLONDY Jonathan 
 
Ordre du jour : 
- Point sur les finances clubs (Natacha) 
- Point sur les finances District (Jonathan) 
- Bilan du loto 
- Réflexion sur les panneaux photovoltaïques, portail, claustras 
- Divers 
 
Point sur les finances des clubs : 
Le relevé vient d’être envoyé aux clubs avec une échéance au 8 mars, Natacha fera un bilan après cette 
date. 
Du dernier relevé club, un club en difficulté avec une dette District et Ligue, une demande de régler au 
moins la moitié de la dette district a été faite par Natacha pour avoir par la suite un échéancier de 
mensualisation. Dossier à suivre. 
Natacha ayant eu les clubs pour faire un point sur la mensualisation, un réajustement a été fait en plus 
ou eu moins. 
Explication des frais de provisionnement arbitrage et des frais autres (discipline, etc…). 
Pour la saison prochaine, faire un point sur la mensualisation des clubs avant la trêve hivernale. 
Vigilance sur certains clubs même si leur relevé est à jour car il faut parfois plusieurs relances pour 
clôturer le relevé, avec des clubs en difficulté financièrement. 
Le Bureau du mercredi 12 février a entériné l’application du règlement financier pour deux clubs, à 
valider par le Comité Directeur du 3 mars. Dossier à suivre. 
Les détails de la mensualisation n’ont peut-être pas été assez clairement expliqués aux clubs mais c’était 
notre première année. 
 
Point sur les finances du District : 
La commission reconnait et félicite le gros travail du président du district pour la recherche de 
partenariat, indispensable pour équilibrer les comptes. 
Ces partenariats vont permettre de développer des projets. 
La commission vote à l’unanimité un placement de 20 000 € sécurisé. 
Sur les comptes courants, le District est à l’équilibre. 
Certains contrats ont été renégociés ou sont en phase de révision, de ce fait des économies ont pu être 
réalisées. Mais il y a encore du travail à faire à ce niveau, certains contrats arrivant à échéance dans 2 
ans. 
 
Bilan du loto en ligne : 
Une première pour le District, avec un bénéfice de près de 4 000 €. Quatre dates ont été bloquées sur 
le début de saison prochaine pour renouveler l’expérience. 
 
Investissements à l’étude : 
- Réflexion sur les panneaux photovoltaïques : 
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Pour l’instant, un seul devis a été établi. Il est nécessaire d’avoir deux ou trois devis supplémentaires 
pour faire des comparaisons notamment sur la composition des panneaux (onduleur ou micro-
onduleur), le nombre de panneaux et sur l’amortissement. 
Interrogation aussi sur les entretiens. 
Deux entreprises vont être contactées pour une demande de devis. 
La décision de l’investissement et du choix de l’entreprise ne sera prise qu’en accord avec les clubs lors 
de l’AG financière de novembre. 
 
- Portail : 
Réflexion pour une sécurisation de l’instance. 
Pour l’instant, un devis a été établi qui correspond juste à un système électrique et il est nécessaire 
d’en avoir deux ou trois supplémentaires pour faire des comparaisons, surtout sur la méthode 
d’ouverture. Donc en attente d’autres devis. 
 
- Claustras : 
Pour une sécurisation de l’instance. 
Problème du public sur le parking du district lors des rencontres à Saltgourde. Piéric a fait un devis pour 
installer des claustras de hauteur 2,50 m avec fixation. Coût estimé à 1 000 €. 
Dans l’attente d’une décision, le petit portillon entre le District et les terrains a été fermé, ce qui a eu 
pour effet beaucoup moins de passage public. 
 
Divers : 
L’étude de la réalisation de l’accès handicapé a été confiée à Fabrice Boudy, membre du Bureau, qui a 
des contacts dans ce domaine. Trois rendez-vous sont prévus début mars pour avoir une idée du budget 
à prévoir. 
 
 
 
 
   La Présidente,    La Secrétaire de séance, 
   Nathalie LONGUEVILLE   Philippe PEREIRA 
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